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Заключение врача
Уважаемый Матвей! Преждевременная эякуляция может быть проявлением хронического
воспалительного процесса в предстательной железе, семенных пузырьках и задней уретре.
Вероятнее всего, это связано с уменьшением порога возбудимости оргастического центра.
Терапевтическое воздействие при ускоренном семяизвержении может быть направлено как на
центральные (кору головного мозга, гипоталамус, функциональные спинномозговые центры),
так и на периферические структуры. Лечение должен проводить только специалист уролог-
андролог, ни в коем случае не допустимо самолечение. Но перед лечением необходимо
обследоваться: урогенитальную инфекцию (хламидии, уреаплазмы, гарднереллы, трихомонады,
кандиды, микоплазмы, герпес); сдать общий анализ мочи; сок простаты; сделать УЗИ почек,
мочевого пузыря, предстательной железы с определением количества остаточной мочи,
органов мошонки. Сейчас Вам можно рекомендовать пролонгирующие препараты – различные
мази с местными анестетиками – эти мази продлевают половой акт, и в последующем
достигнутое удлинение полового акта фиксируется и становится привычным. Но данный вид
лечения нельзя прекращать резко, необходимо постепенно уменьшать дозу. При лечении
ускоренного семяизвержения в комплексе с другими методами используется массаж простаты,
т. к. он повышает порог возбудимости функционального эякуляторного центра. Применение
мазей не избавляет Вас, Матвей, от визита к урологу. По рекомендациям уролога могут
применяться многие другие способы лечения этой патологии. Также рекомендовать можно
регулярную половую жизнь с постоянным партнером, это является важным пунктом терапии.
Если будут ещё вопросы, пишите, буду рад ответить.


